

**ARTE**  
**'Revolución tecnológica del juguete'.** Continúa abierta esta exposición, que muestra la evolución de la industria juguetera española, con algunos de los juguetes de la infancia que hace décadas. Sala Puer-

ta Real de CajaGranada. Acera del Casino, 7. De 18.00 a 21.00 horas. **Gratis.**

**'Como en un espejo'.** Videoinstalación de cinco piezas que se relacionan entre sí, realizadas en parafina y sal, e inspiradas en la



película de Ingmar Bergman *Como en un espejo*, de 1961. **Palacio de los Condes de Gábila. Plaza de los Girones, 1. De 18.00 a 21.00 horas. Gratis.**

**CINE**  
**'Cautivos del mal'.** Magistral obra de Vincente

Minnelli (1952), protagonizada por Kirk Douglas y Lana Turner, que bucea en los entresijos de Hollywood a través de la historia de un tiránico y manipulador productor de cine. **Teatro Isidoro Máiquez. Avda. de la Ciencia, 2. A las 20.00 horas. Gratis.**

**'Siempre hay un tiempo'.** Película de Ana Rosa Diego, realizada en 2009 y perteneciente al ciclo *Mirando Nosotras*, dedicado a mujeres cineastas. **FilMOTECA de Andalucía. C/ Profesor Sainz Cantero, 6. A las 20.00 horas. Gratis.**

# Inician los embargos a Dhul, ya en suspensión de pagos

La Seguridad Social y la Agencia Tributaria han empezado el procedimiento por las deudas de la empresa, que ayer presentó el concurso de acreedores

**R. G.**  
redacciongranada@20minutos.es / twitter: @20m  
**20 minutos**

La Seguridad Social y la Agencia Tributaria han iniciado los procedimientos de embargo contra Dhul por las deudas que acumula la empresa granadina de Nueva Rumasa, que ayer presentó el concurso de acreedores (la antigua suspensión de pagos) ante el juez. Los embargos también afectan a otra compañía del grupo, Clesa.

En concreto, la Seguridad Social ha iniciado procedimientos de embargo por valor de 5,5 millones de euros por impago de las cuotas de los trabajadores, que afectan

a fábricas y naves de Dhul en Granada y Málaga. Por su parte, la Agencia Tributaria de Granada ha iniciado un procedimiento de embargo por valor de 319.655,34 euros contra la planta granadina de Dhul.

La mayoría de fincas propiedad de Dhul —como de otras empresas de Nueva Rumasa— están hipotecadas a favor de la banca, en garantía de los préstamos que concedieron a las empresas de la familia Ruiz-Mateos en operaciones realizadas, sobre todo, en 2008 y 2009.

Dhul presentó ayer, precisamente, concurso voluntario de acreedores —hasta aho-

## Convenios en el metro sin cumplir

**El secretario general de UGT-Andalucía, Manuel Pastrana, alertó ayer de que las empresas del metro y el AVE están «incumpliendo sistemáticamente» el convenio laboral, en cuestiones como la jornada laboral o la prevención de riesgos, por lo que ha reclamado a la Inspección de Trabajo que intensifique su labor en este campo, ya que los trabajadores no denuncian por «miedo».**

ra estaba, como otras 31 empresas del grupo—, para «ga-

rantizar la viabilidad de la empresa», dice Nueva Rumasa, y frenar las actuaciones de los acreedores, como los embargos por deudas, ya que a partir de ahora el juzgado nombrará administradores judiciales de la empresa, que podrá recuperar la actividad y que «clarificarán las cuentas», explica UGT.

Según el sindicato, se realizará una relación de las deudas en la que los trabajadores «serán los primeros en cobrar» frente a proveedores, socios y titulares de pagarés. La planta de Dhul en Granada da empleo a unas 420 personas, a las que se les debe 1,7 millones de euros.

## 20 SEGUNDOS

### Le devuelven 700 euros que le cobraron por llamadas que no hizo

La Junta Provincial Arbitral de Consumo, de la Diputación, registró en 2010 un incremento del 23% en las solicitudes de mediación. Una de ellas fue la de Bernardino Ramón, un consumidor que hizo tres llamadas a un programa de televisión, a razón de 1,68 euros cada una, pero le cobraron 700 euros a causa de un sistema de enganche que repite cada pocos segundos la llamada sin que el usuario fuera consciente. Tras solicitar el arbitraje, la compañía de telefonía le devolvió ese importe. Las telecomunicaciones, precisamente, acaparraron el 80% de las 544 reclamaciones presentadas el año pasado a la Junta de Arbitraje, que media entre consumidores y empresas proveedoras de servicios. El 30% de ellas se resuelven sin que haya que emitir un laudo arbitral.

## 34 viviendas protegidas

en La Zubia ya están terminadas. La Junta entregará en breve las llaves a sus propietarios

### Aceite de oliva para el cáncer de mama

La empresa granadina Maeva y el Centro de Investigación y Desarrollo de Alimentos Funcionales (Cidaf) del Parque Tecnológico de la Salud trabajan para desarrollar las cualidades anticancerígenas del aceite de oliva virgen extra, en especial en la prevención del cáncer de mama.

había introducido en su interior.

### Rompió la ropa de trabajo adrede

El Ayuntamiento de Armilla ha suspendido de empleo y sueldo durante cinco días a un trabajador de su plantilla por la supuesta destrucción «deliberada» de su ropa de trabajo, en concreto una botas que tenían un corte.

### Modificación del callejero fiscal

El candidato del PSOE a la Alcaldía, Francisco Cuenca, ha prometido que, de ganar las municipales, modificará el callejero fiscal «para que exista un reequilibrio» a la hora de aplicar los impuestos, y dará exenciones durante el primer año para los nuevos negocios.

### Más de 300 obras en cuatro años

El Ayuntamiento ha ejecutado en los últimos cuatro años 301 proyectos «repartidos en todos los barrios de la ciudad» con una inversión de 193 millones de euros, según el balance que hizo ayer el Gobierno del PP. En la ciudad se han invertido 405 millones en 592 actuaciones.

### Le roba un bolso con 600 euros

La Policía ha detenido en la capital a una joven de 21 años acusada de robarle el bolso a una mujer tras haberla vigilado cuando sacaba 600 euros de un banco y ver que los

### Incendio provocado

El incendio del domingo en la prisión de Albolote pudo ser provocado, según la principal hipótesis con la que trabaja la dirección del centro penitenciario.

## APARATOS PARA MAYORES EN BOLA DE ORO

La calle Cerro de los Machos, en Bola de Oro, ha recuperado una zona de descampado y escombros como área de esparcimiento urbanizada, con elementos de gimnasia para mayores, árboles, bancos y una fuente, además de alambrada y barandillas de protección, al haber fuertes desniveles. Las obras han costado 100.000 euros. FOTO: ALGARRA

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en...  
**20minutos.es**



## Los Verdes denuncia al fiscal superior de Andalucía la calidad del aire en Granada

**Responsabiliza a la Junta y los ayuntamientos.** Los Verdes de Andalucía, tal y como anunció hace unas semanas, presentó ayer en Granada una denuncia ante el fiscal superior de Andalucía contra

«las instituciones públicas, Junta y ayuntamientos por dejación de funciones en materia de lucha contra la contaminación atmosférica».

Según Los Verdes, «solo en las tres áreas metropolitanas

de Granada, Málaga y Sevilla se producen entre 1.500 y 1.800 muertes anuales por la mala calidad del aire, a lo que hay que añadir miles y miles de casos de enfermedades respiratorias y cardiovascula-

res crónicas que no paran de crecer». En Granada, en los últimos cinco años se han superado los niveles de partículas en 77 días de media anual, cuando el máximo permitido por la ley son 35 días. Los Verdes pide también que se investigue la ubicación de las estaciones de medición del aire, que no recogen los niveles máximos de polución.